



bimestriel d'informations locales

ET SON

n°10 TOIRE

65, Av. Ch. de Gaulle
91540 MENNECY

MENNECY

INFO

prix : 3 f.

oct. nov. 1981

LA RENTREE AU COLLEGE



15 Septembre, les nouveaux locaux du Collège sont prêts pour la rentrée.

Durant tout l'été, les travaux au collège se sont poursuivis. En effet, les entreprises ont, vers le 20 Septembre terminé les 8 classes, la salle de 1/2 pension, la salle de Documentation, et l'installation du matériel de cuisine.

Il faut tirer un grand coup de chapeau, aux entreprises bien sûr, mais aussi à l'Architecte Hubert CARPENTIER, qui ont mené à bien cette construction.

Le 15 et le 16 Septembre 1.067 enfants se sont présentés dans l'établissement : la Rentrée s'est effectuée sans difficulté et aujourd'hui tous nos élèves suivent leur scolarité normalement. Seul point noir, le manque d'effectif du personnel de service à qui il faudrait un contingent de 4 personnes supplémentaires pour assurer dans des conditions normales l'entretien du collège et le

service du restaurant.

Espérons que les pouvoirs publics seront sensibles à ce manque de personnel.

Dans les jours prochains des places de parking pour voitures et des places de parking pour vélos vont être édifiées et permettront ainsi aux enfants et aux professeurs de garer leurs engins en toute sécurité.

Le Conseil Municipal conscient des difficultés d'exercice de l'éducation physique a décidé la construction d'une halle des sports dans l'enceinte du collège.

Grâce à l'esprit coopératif des transporteurs nos enfants seront amenés le matin à 8 h 30 au gymnase pour suivre leur cours d'éducation physique et le soir les transporteurs iront les rechercher à 16 h 40.

Le groupe scouts de France de Berlin plante ses tentes

Du 7 au 20 Juillet le parc de Villeroy a connu une activité toute particulière. En effet vingt deux enfants et quatre responsables venant de Berlin avaient installé leur camp près de l'allée du clocher.

Outre l'intérêt de vivre ensemble pendant treize jours, ce qui n'est pas toujours facile lorsque l'on a entre huit et douze ans, ce camp marquait pour chacun une première. Pour certain le voyage Berlin-Villacoublay était un baptême de l'air, pour d'autres il s'agissait de vivre sans papa ni maman pendant près de deux semaines. Pour tous c'était une occasion de quitter les quelques cent soixante quatre kilomètres de mur qui entoure Berlin.

Un camp scout, c'est avant tout des installations faites de bois et de corde, c'est aussi des jeux et des rencontres. A Mennecy ce dernier aspect a été réalisé grâce aux activités communes avec le centre aéré. Les louveteaux de Berlin on rencontré, à l'occasion d'un jeu de piste et d'une "fiesta" autour du feu, les petits menneçois de leur âge. Ce jumelage avait pour but de faire connaissance avec les enfants vivant dans un autre milieu. L'enquête faite sur le marché nous a permis de mieux connaître certains "monuments" du village. Ainsi les eaux de la vanne n'ont plus de secret pour les Français de Berlin. La rencontre organisée par Monsieur Robert a été l'occasion d'apprendre que la porcelaine de Mennecy n'existait pas que dans la vitrine de la mairie, mais qu'elle était aussi présente au musée de porcelaine de Berlin.

Les jeux, les visites, les promenades ont fait que le vingt juillet est très vite arrivé. Les louveteaux ont refait les mille kilomètres qui les séparaient de Berlin en trois heures et demie. Merci à la Municipalité et aux Menneçois pour leur accueil si sympathique.

RENTREE SCOLAIRE

1981 - 1982

pages 1 et 3

POURQUOI le NUCLEAIRE ?

Vendredi 9 Octobre 1981

à la M.A.L.C.

pages 1 et 3

ECHOS

SUR LES

JUMELAGES

page 4

TOUT SUR LES CONFERENCES

pages 3 et

INAUGURATION de L'ORANGERIE

Samedi 24 Octobre à 15 h.

Vous êtes tous invités.

LA PETITE REINE

Dimanche 4 Octobre 1981

Nouvelle Formule.

page 4

M.O.F.

Il n'est plus question de nos jours d'élever des cloisons étanches entre les travailleurs manuels, et les hommes de pensées et de laboratoire. Architectes, ingénieurs, savants, techniciens ; car presque toujours, le travail manuel s'accompagne d'une invention propre de recherche personnelle, et d'un souci marqué de parvenir à la perfection. Qu'il nous souvienne qu'au temps jadis ce sont d'humbles, d'anonymes chercheurs qui, dans leurs ateliers, à la forge, sur leur échafaudage ont trouvé des procédés de fabrication, des alliages, des équilibres architecturaux dont la science par la suite a formulé les principes. Afin d'améliorer la formation professionnelle, de fortifier l'esprit corporatif de développer le goût de l'attachement de l'ouvrier et de l'artisan à leur travail de permettre à l'un et à l'autre d'affirmer leur personnalité, leur goût, leur esprit d'initiative et de progrès et d'obtenir la juste récompense de leurs efforts, il est institué tous les 3 ans par le Ministère de l'Education Nationale (Direction de l'Enseignement Technique) "Le Concours du Meilleur Ouvrier de France".

Sous le Patronage des Ministères de l'Industrie, du Commerce, des Travaux Publics, des Transports, de la Construction, du Travail, de la Sécurité Sociale, des Affaires Etrangères, de l'Administration de la France d'Outre-Mer et avec le concours des Chefs d'Entreprises : "Une Exposition Nationale du Travail".

Cette Exposition Nationale du Travail fondée en 1924 et qui intéresse toutes les branches de la production nationale, (environ 140 corps de métiers) donne lieu à la désignation des meilleurs Ouvriers de France et permet de mettre en lumière et de récompenser les plus hautes qualités professionnelles et morales des travailleurs manuels car ce sont eux qui font l'enrichissement de la France.

PERTIN M.O.F. MA

Depuis la création en 1924 le Département de l'Essonne possède 91 meilleurs Ouvriers de France (médaillées d'or) et (22 médailles d'argent). Dans la Circonscription de MENNECY :

- Ballancourt 4 M.O.F. - Mennecy 2 M.O.F. - Le-Coudray-Montceaux 1 M.O.F. - Nainville-les-Roches 1 M.O.F. - Vert-le-Grand 1 M.O.F.

Les Candidats au Concours du Meilleur Ouvrier de France ont tout intérêt à s'inscrire le plus rapidement possible afin d'exécuter leur Chef-d'Œuvre, dans de bonnes conditions, (temps, réflexion, moral) et livrer une pièce impeccable qui lui méritera ce titre.

Pour tout renseignement s'adresser à : Monsieur P. DESRIAC, Secrétaire du Comité de Patronage Départemental pour les M.O.F. 224, Bd J.-Kennedy B.P. 58, 91100 CORBEIL-ESSONNES

ou : Monsieur PERTIN, Représentant les M.O.F. au Comité Départemental de l'Essonne, 51, Bd Charles de Gaulle, 91540 MENNECY (après 17 h 30).

la plantation du sequoia

(suite)

Suite à notre article dans le numéro précédent, nous avons reçu ces informations d'enfants ayant participé à cette opération.

Cet arbre que nous avons planté, avait 3 ans. La profondeur du trou était de la dimension de la botte de l'arbre, c'est-à-dire 50 cm. Quand il aura 300 ans, il sera grand comme les arbres de l'allée. Le séquoia peut vivre jusqu'à 500 ans ; au-delà il perd ses branches. Pour le planter il faut mettre de la terre de jardin et de la tourbe.



La visite de réception des travaux de l'Orangerie.

LES ELUS EN VISITE A L'ORANGERIE

Les travaux de rénovation des anciens communs du Château dans le Parc de Villeroy sont maintenant pratiquement terminés.

Afin de se rendre compte de ce qui a été exactement fait et de voir si tout était bien conforme, Monsieur ROBERT accompagné de MM. GILLES, VIOLETTE, BOURIOT, DENEU responsables des différentes commissions appelées à utiliser ces locaux, ainsi que des différents entrepreneurs, ont fait il y a quelques jours une visite de toutes les pièces du bâtiment ; visite qui a permis à chacun de découvrir les nombreuses transformations et aménagements réalisés au cours de ces derniers mois.

Tout sera prêt pour le grand jour de l'inauguration le 24 octobre prochain, après quoi les associations concernées prendront possession des lieux.

POURQUOI LE NUCLEAIRE

"L'important est de savoir pourquoi on est pour ou contre le nucléaire".

Le développement industriel de la société moderne, source génératrice de progrès et d'emplois, exige une consommation croissante d'énergie.

La France, pays industrialisé est par conséquent un consommateur d'énergie.

La crise de l'énergie frappe tous les pays. La France mal pourvue en ressources énergétiques, doit faire face depuis la crise pétrolière de 1973-1974 à une mutation énergétique sans précédent. D'autant plus que depuis 7 ans le prix des hydrocarbures (en dollars constant) a été multiplié par 7 environ.

EVOLUTION DU COÛT DU PETROLE BRUT

octobre 1973	112 francs
octobre 1974	392 francs
1er semestre 1978	482 francs
1er semestre 1979	497 francs
1er semestre 1981	1.200 francs

En 1979 la France a consommé environ 195 millions de tonnes d'équivalent pétrole (MTEP) dont 70% ont été importées, la part du pétrole a été de 108 millions de tonnes.

L'évolution de la consommation d'énergie en France rend, de ce fait, notre pays particulièrement vulnérable d'autant plus que les ressources mondiales sont limitées.

Alors comment faire face à nos besoins énergé-

REPRISE DES ACTIVITES

La CAISSE D'ALLOCATIONS FAMILIALES de la REGION PARISIENNE organise avec le concours de la Municipalité, des activités d'ECONOMIE FAMILIALE.

Elles vous intéresseront si vous désirez acquérir les techniques et des connaissances pour une meilleure organisation de votre vie quotidienne.

- **Alimentation** : varier et équilibrer les menus par une cuisine simple, rapide et économique.

- **Maison** : aménager, équiper et décorer votre intérieur.

- **Organisation** : apprendre à mieux gérer votre temps et votre budget.

- **Habillement familial** : réaliser vous-même vos vêtements et ceux de vos enfants.

- **Vie Familiale et Sociale** : participer à la vie sociale de votre quartier, rencontrer d'autres personnes.

Les activités ont lieu :

le Lundi de 13 h 30 à 16 h 30.

au Centre Médico-Social de LA JEANNOTTE permanence Sociale et Ménagère, rue du Buisson Houdard, 91540 MENNECY.

INAUGURATION DE L'ORANGERIE SAMEDI 24 OCTOBRE 15 h. VOUS ETES TOUS INVITES

Recensement de la classe 83

est rappelé aux jeunes nés entre le 1er octobre et le 31 Décembre 1963, qu'ils doivent obligatoirement se faire recenser à la Mairie entre le 1er et le 31 Octobre 1981 munis du carnet de famille de leurs parents.

MEDECINS DE GARDE

dimanche 4 octobre	Docteur LABASTE	493.67.89
	Centre Commercial Villeroy	
dimanche 11 octobre	Docteur LYAUTEY	457.01.07
	22, rue de la Fontaine	
dimanche 18 octobre	Docteur PANNETIER	457.02.14
	5 bis, rue du Puits Massé	
dimanche 25 octobre	Docteur LABASTE	493.67.89
	Centre Commercial Villeroy	
dimanche 1 novem.	Docteur MULLER	457.01.69
	22, rue de Milly	
dimanche 6 novem.	Docteur LEON	457.01.69
	22, rue de Milly	
dimanche 11 novem.	Docteur LABASTE	493.67.89
	Centre Commercial Villeroy	
dimanche 15 novem.	Docteur DUJOLS	499.73.50
	7, rue de Rouen	
dimanche 22 novem.	Docteur LYAUTEY	457.01.07
	22, rue de la Fontaine	
dimanche 29 novem.	Docteur PANNETIER	457.02.14
	5 bis, rue du Puits Massé	
dimanche 6 décem.	Docteur DUJOLS	499.73.50
	7, rue de Rouen	
dimanche 11 décem.	Docteur MULLER	457.01.69
	22, rue de Milly	

LISTES ELECTORALES

avant le 28 Février, vous fêtez vos 18 ans, ou si vous avez changé de domicile à l'intérieur de la commune, vous avez jusqu'au 31 Décembre 1981 pour vous faire inscrire sur les listes électorales en vous présentant à la mairie, muni de votre carte d'identité et d'une justification de domicile.

ETAT CIVIL

Naissances

GAULT Aurélie	16/6/81	Fontenay-aux-Roses
COQUEL Claire	22/6/81	CORBEIL
CHREPEFF Julien	22/6/81	CORBEIL
ORDERE Aurélien	23/6/81	EVRY
ARDIERE-RIBEIRO Paul	24/6/81	EVRY
ARON Sylvain	26/6/81	Ris-Orangis
GNIER Geoffrey	4/7/81	EVRY
ODDE Guillaume	8/7/81	Fontainebleau
B Sonia	13/7/81	Melun
ONCALVES Julien	15/7/81	EVRY
BOUOT Audrey	15/7/81	Ris-Orangis
KLIKA Nicolas	17/7/81	CORBEIL
PRENOR Brice	17/7/81	Ris-Orangis
LCHER Sophie	31/7/81	EVRY
ANJEAN Michaël	4/8/81	CORBEIL
RAKIS Florian	6/8/81	PARIS 16è
RES Stéphanie	6/8/81	CORBEIL
NGRINE Bachir	6/8/81	CORBEIL
ATHERINE Julien	8/8/81	EVRY
ARDET Céline	11/8/81	Ris-Orangis
THIER Isabelle	13/8/81	ATHIS-MONS
WART Vanessa	14/8/81	CORBEIL
RAES Pierre	17/8/81	Douarnenez - Finistère
MAITRE Perrine	20/8/81	PARIS 14è
ZELIN Damien	24/8/81	EVRY
COIRO Valérie	27/8/81	EVRY

RENTREE 1981-1982

Les inscriptions sont reçues tous les jours de 16 h à 19 h et les MERCREDI et SAMEDI de 10 h à 12 h.

DISCIPLINES ENSEIGNÉES

JARDIN MUSICAL (méthodes actives)
Enfants de 5 ans.

INITIATION
Enfants de 6 ans.

SOLFEGE
Enfants de 7 ans.

INSTRUMENTS
Cordes : violon, alto, violoncelle, contrebasse, guitare ; arches, clarinette, flûte, saxophone.

Cuivres : trompette, cornet, trombone, tuba.

Percussion.

Possibilité d'une création d'une classe de harpe.

Pianos

Accordéon

Flûte à bec.

ENSEMBLES : de clarinettes, violons, guitares, cuivres, violoncelles, flûtes à bec.

Création d'une chorale d'enfants et adolescents. Reprise de l'orchestre des cadets.

A dater du 1er Octobre 1981, les activités de notre école de Musique, auront lieu au Parc de Villeroy, dans ce superbe bâtiment remis à neuf par les soins de la municipalité.

Rentrée à l'école de musique le 1er Octobre 1981.

Pour tous renseignements : Monsieur LOUET G. Directeur, aux heures ci-dessus indiquées - 457.21.39 jusqu'au 26 Septembre.

VACANCES SCOLAIRES

1er trimestre 1981

TOUSSAINT : du 31 octobre au soir au 9 novembre au matin

NOEL : du 22 décembre au soir au 5 janvier au matin

RAMASSAGE DES ENCOMBRANTS

Le prochain ramassage des encombrants aura lieu le 10 Novembre 1981. Se faire inscrire en Mairie.

Distinction

La Section UNC-UNCAFN a eu le plaisir de voir deux de ses membres, anciens de 14/18, admis au grade de Chevalier dans l'ordre National de la Légion d'Honneur. Cette distinction leur a été remise dans le courant du mois d'août.

Il s'agit des Sergents Marcel CRETENOT et Fernand LE CONTE, lesquels étaient déjà titulaires de la Croix de Guerre et de la Médaille Militaire.

VENEZ TOUS VISITER LES NOUVEAUX LOCAUX DU COLLEGE LE SAMEDI 24 OCTOBRE A PARTIR DE 17 h.

LA D.A.S.S. A MENNECY

A la suite de l'intervention de Monsieur ROBERT, le Service Social de la Direction Départementale de l'Action Sanitaire et Sociale dispose depuis le 1er Juin 1981 d'un appartement Type F 5 au rez-de-chaussée de la Résidence du Bel Air afin de permettre un meilleur déroulement des permanences de ce service, et d'augmenter ainsi ses activités vers les habitants de notre Canton.

TAIEB Michaël (1er jumeau) 6/9/81 CORBEIL
TAIEB Yvan (2è jumeau) 6/9/81 CORBEIL
MECHAIN Florent 7/9/81 Ris-Orangis

Les Mariages

SORENA Olivier et HELMBOLDT Annegret 25/7/81
CORNU Olivier et DEPOOT Murielle 29/8/81
NGUYEN Dink Hong et NGUYEN Thi-Anh 29/8/81
DHUE Patrick et DESTRO Marie-Thérèse 3/9/81
GIBERT Janik et LEDOUX Brigitte 4/9/81
ROSSIT Gérard et TRUFETTI Rolande 5/9/81

Les Décès

PICARD Marguerite 30/6/81
BAILLY Solange Epouse BOUQUET 23/6/81
AVENEL Geneviève 4/7/81
LIPMAN Donald 10/7/81
DENOOZE André 12/7/81
VIGNIER Geoffrey 10/7/81
GARAND Raymond 18/7/81
LEBORNE Jeanne Veuve BIAUSSAT 8/8/81
DARRIEUX Agnès Veuve MARIN 31/8/81
SORBIER Robert 1/9/81
BAUCHART Paulette Veuve KWIATER 18/7/81
ALLAIS Prudence Veuve FOSSARD 2/8/81

du nouveau au radio-club de mennechy

Créé en 1968, sur proposition de Monsieur le Maire Jean-Jacques ROBERT, le CLUB RADIO-AMATEUR de MENNECY a été animé depuis par Daniel MAIGNAN.

Deux types d'activités y sont menées :

- les montages électroniques : amplis, alimentations, jeux électroniques. . .
- l'exploitation de la station "décamétrique" : F 6 K A Y.

La station d'émission amateur avait beaucoup vieilli - tout vieillit de plus en plus vite en électronique, et l'émission n'était plus guère pratiquée.

Le Conseil Municipal a voté un crédit, pour l'acquisition d'un matériel moderne d'émission-réception amateur.

Un équipement Y A E S U FT 902 DM et les an-

nexes indispensables sont en cours de commande (ce matériel comporte toutes les bandes HF amateur, tous les modes de modulation et la puissance maximale autorisée). Il est envisagé de s'équiper ultérieurement sur les bandes VHF et de s'intéresser à d'autres activités connexes.

Un nouveau local est réservé pour le Radio-Club de Mennechy dans la nouvelle Maison des Associations, des loisirs et de la Culture, actuellement en cours de construction. Ce local devrait permettre la réinstallation des deux types d'activités dans d'excellentes conditions.

Une assistance est fournie par le Club, pour la préparation des examens en vue de l'obtention de la licence de Radio-Amateur.

Pour tous renseignements, on peut s'adresser à Daniel MAIGNAN 065.59.3
Jean-Pierre VIDAL 493.24.7

le père Jutteau a changé de paroisse



Depuis quelques jours, notre ville a perdu son curé. En effet, le Père JUTTEAU qui était installé à Mennechy depuis plus de 12 ans, a été nommé à Saintry-sur-Seine où il continuera à exercer son ministère. Tenant à lui rendre hommage, la Municipalité a organisé le vendredi 18 septembre en fin d'après-midi une petite réception à la mairie en présence de nombreux habitants.

Dans une courte allocution, M. ROBERT a remercié l'abbé JUTTEAU pour son travail : "Je pense qu'en ce jour vous devez repenser au moment de votre ordination. L'exercice de votre ministère fait que vous devez aller partout enseigner. Je voudrais traduire ici, l'estime que nous vous portons et rappeler que pendant ces douze années nous avons toujours travaillé ensemble main dans la main. Le projet de salle culturelle près du centre commercial du Parc de Villeroy est maintenant en bonne voie. Quant à votre action, tant au niveau des jeunes que des personnes âgées par le biais de la "Vie Montante", elle aura été très appréciée de tous".

En témoignage de reconnaissance et d'amitié, M. ROBERT a ensuite remis à l'abbé JUTTEAU la médaille de la ville et le livre de M. JUDITH retraçant l'histoire de notre commune.

Prenant la parole à son tour, l'abbé JUTTEAU a remercié toute la population pour ces années de travail en commun en assurant que la porte du presbytère de Saintry serait toujours largement ouverte aux Menneçois.

ENSEMBLE VOCAL

L'ENSEMBLE VOCAL de MENNECY reprend ses répétitions régulières le mercredi 17 Septembre 1981 à 20 h 30 en l'Ecole Municipale de Musique.

Pour élargir notre répertoire et produire des œuvres plus importantes nous accueillons avec joie les personnes qui aiment chanter et désirent participer à l'épanouissement choral de notre village.

Prenez contact avec :
Françoise POITVIN 457.14.21
Colette VERGNORY 499.73.15

LE RELAIS

C'est le nom donné à la Maison Culturelle qui sera construite près du Centre Commercial des quartiers Sud "Verville-Villeroy". Le permis de construire vient d'être accordé par la Municipalité.

appel aux bonnes volontés

Monsieur Franz PITZAL Curé de la Paroisse de RENNINGEN MALMSHEIM R.F.A. ville jumelée à MENNECY voudrait exposer dans sa paroisse une crèche représentative de notre village. Dans ce but nous faisons appel à toutes les bonnes volontés qui pourraient aider rapidement à la réalisation de ce projet en relief et de grande dimension; nous sommes aussi à la recherche d'un maquetiste bénévole.

Rendez-vous le jeudi 1er Octobre 1981 à la salle Paroissiale, à 20 h 45.

rectificatif

LIRE :
Docteur DUVERNE Homéopathe-Acupuncteur.
11, rue de Saint-Cloud. Tél. 499.64.54.

Au lieu du Docteur BROUTIN.

SOIREE LOTO

Le Bureau du C.S.M. Football informe qu'il organise une soirée LOTO, le 19 décembre 1981. Réservez-leur votre soirée.

L'adjudant-chef Doyet nouveau commandant



Le nouvel Adjudant-Chef DOYET.

Succédant au Major ROCHARD muté au mois de mai dernier à Pau, l'adjudant-chef DOYET a pris son début juillet, le commandement de la brigade de gendarmerie de Mennechy. Ainsi après une période de transition, notre brigade a un nouveau "tron" qui arrive d'Angerville.

Agé de quarante-cinq ans, marié et père de trois enfants, l'adjudant-chef DOYET est d'origine bretonne. C'est à Melun, en 1960, qu'il fit ses premières armes dans la gendarmerie. De 1961 à 1964, il devait travailler à la brigade de Montlery, puis de 1964 à 1969 à Palaiseau avant d'arriver en 1972 à Angerville. Là, nommé maréchal de logis-chef, puis adjudant, il occupa les fonctions de commandant de brigade jusqu'au 1er juillet dernier avant d'être nommé à Mennechy en tant qu'adjudant-chef.

La rédaction de Mennechy-Info lui souhaite la bienvenue dans notre commune ainsi qu'à sa famille.

Madame GAURAZ A L'HONNEUR



Dans "Mennechy-Info" n° 9, nous vous avons présenté le projet de la Résidence Edouard GAURAZ qui sera un foyer inter-générationnel destiné à loger des personnes âgées et des jeunes. Ce projet n'aurait certainement jamais vu le jour sans l'étrange collaboration de Mme GAURAZ, la fille du docteur.

Pour les remercier, la Municipalité a organisé le 19 septembre dernier une réception en l'honneur à la mairie. Retenue chez elle par son état de santé, Mme GAURAZ n'a pu assister à cette réunion où seul son fils était présent.

A propos de la création de cette résidence, M. ROBERT a tenu à rappeler : "C'est une action qui nous tient beaucoup à cœur". Puis s'adressant au fils du docteur GAURAZ* il a poursuivi : "Nous avons apprécié ce que vous nous avez permis d'entreprendre et notamment les conditions exceptionnelles qui nous ont permis d'acquiescer le terrain. Sachez que nous avons pensé en nous la pensée de votre père".

Prenant à son tour la parole, M. LEBORGNE responsable de la commission chargée de mettre sur pied ce projet a annoncé que : "La résidence est en très bonne voie. Nous avons déjà un projet de la Société des H.L.M. Si tout se passe bien, les travaux commenceront au mois de juin 1982".

En témoignage de reconnaissance à l'égard du docteur GAURAZ, M. ROBERT a remis au fils du docteur GAURAZ, une médaille de la ville en argent ainsi qu'un livre sur l'histoire de Mennechy. Puis au milieu de l'après-midi les élus se sont rendus au domicile de Mme GAURAZ pour lui remettre en main propre un magnifique bouquet de fleurs.

(* Dr GAURAZ 1884-1964)

Mennechy Information - B.P. 25 - 91540 Mennechy
Tél. 457.00.59
Dépôt Légal : 46-80 - N° 10 Oct. 1981
Directeur Publication : J.P. BOURIOT
Comité d'Information : E. ARCHENEAULT, R. BACA, J. P. BOURIOT, M. CHAMPAGNE, P. GUILLAUMET, R. NICALIER.
Rédaction : D. CHEVALIER.
Ont participé à ce numéro : M. BRACONNIER, D. CHANGENET, C. PERTIN, J. MONNIER et J. MERCIER.
Imp. COPYPRINT, 6 pl. des Marguerites, Mennechy.
Composition-maquettes, SUD-COMPO, LISSES.
Ce numéro a été tiré à 4.000 exemplaires.

RENTREE SCOLAIRE 1981-1982

JEAN-JACQUES ROBERT EST INTERVENU AUPRES DE L'INSPECTEUR DE L'ACADEMIE ET DU PREFET A PROPOS DES SUPPRESSIONS DE CLASSES. VOUS TROUVEREZ CI-APRES LA LETTRE ADRESSEE A L'ACADEMIE ET LA REPOSE DU PREFET.

Monsieur l'Inspecteur d'Académie,

C'est avec stupéfaction que je prends connaissance de votre lettre circulaire du 16 Juillet dernier et de la note concernant les Ecoles Primaires et Maternelles de ma commune.

Le Conseil Municipal de Mennecey ne peut accepter la fermeture d'une classe à la Colline de Verville et le blocage d'une autre à l'école maternelle de la Jeannotte.

Je crois savoir que vous avez 17 postes de livres gardés en réserve, et je souhaite que vous en utilisiez un pour ma commune afin de permettre le maintien de la classe de la Colline de Verville.

Vous connaissez la jeunesse des habitants de notre commune et les efforts financiers considérables que nous avons faits pour assurer un enseignement dans de bonnes conditions sur le plan du nombre d'élèves par classe.

Nous sommes très attachés à ces objectifs et nous vous demandons de bien vouloir revenir sur la décision qui a été prise.

Je serais heureux de vous lire à ce sujet le plus rapidement possible, et je vous prie de croire, Monsieur l'Inspecteur d'Académie, à l'assurance de ma considération distinguée.

Jean-Jacques ROBERT
Vice-Président du Conseil Général

Pierre BERTHE

nouveau principal au collège de mennecey

Allure décidée et sportive, tel apparaît Pierre BERTHE, successeur de Jean BOURQUIN, au poste de Principal du Collège.

Pour vous dresser le portrait du nouveau chef d'établissement, MENNECEY INFO a rencontré cet homme de 48 ans né à Paris.

Son rôle dans un collège de cette importance est similaire à celui d'un patron de P.M.E. Entouré d'une solide équipe de direction, il est confronté quotidiennement à des problèmes hiérarchiques, pédagogiques, d'orientation, d'éducation, d'organisation et de gestion.

La rentrée 81/82 a accueilli officiellement avec ses nouveaux locaux 1.067 élèves contre 1.025 en 80/81 avec un encadrement de près de 130 personnes (Administration : 8 personnes, Professeurs : 95, Agents de services : 16, 4 surveillants, 1 infirmier, 1 concierge). Pour cette année, il y a 44 divisions avec 13 sixièmes, 12 cinquièmes, 8 quatrièmes, et 9 troisièmes, 2 C.C.P.N. (classes professionnelles de niveau) auxquelles s'ajoute la S.E.S.

Le collège est comparable à une entreprise de bonne taille.

Pierre BERTHE semble tout à fait bien préparé pour cette mission puisqu'il a gravi tous les échelons en démarrant comme instituteur à Colombes. Auparavant, il a été élève au lycée Malesherbes puis a fait l'Ecole Normale d'Auteuil.

Ensuite instituteur à Colombes il est en 1969 professeur certifié (Lettres et Histoire-Géographie) au collège de Beauvais dans l'Oise qu'il quittera en 1979. Il est nommé à cette date dans l'Aisne à Novion-en-Thiérache comme Principal du Collège jusqu'à la fin de l'année scolaire écoulée.

Marié à un professeur de dessin nommé au collège des Farterêts à Corbeil, il est père de 3 enfants de 19, 17 et 13 ans.

C'est un homme de terrain et de relations humaines mais aussi de réflexion. Il a la passion des oiseaux et a préparé le concours de Juge en Canaris. Il a été surpris et très content de trouver un aussi beau collège dans ce cadre magnifique.

Nous lui avons demandé ses souhaits à propos du collège de MENNECEY : "mieux intégrer le collège à la vie de la Commune, le collège n'est pas un isolé, il est ouvert à tous et en accord avec la Municipalité je souhaite organiser une journée portes ouvertes".

En réponse à notre dernière question "Qu'est un Principal de collège en 1981 ?" celui qui a le devoir de chef d'établissement, de traiter avec tous : les parents, les enseignants, le personnel, les communes, les élèves et aussi l'Education Nationale.

Meilleurs vœux de réussite pour cette tâche difficile à laquelle s'est déjà attaché fermement et efficacement Pierre BERTHE et bienvenue à toute sa famille dans notre ville.

VENEZ TOUS VISITER
LES NOUVEAUX LOCAUX
DU COLLEGE LE SAMEDI
24 OCTOBRE A PARTIR DE 17 h.

une nouvelle directrice à l'école de la verville

La rentrée 1981-1982 a accueilli une nouvelle directrice à l'Ecole Primaire de la Verville en la personne de Madame THIRION.

MENNECEY-INFO et toute la population lui dressent leurs souhaits de bienvenue et de réussite dans notre cité.

Monsieur le Président,

Par lettre référencée JJR/MH 830 en date du 28 Juillet 1980, vous avez bien voulu appeler mon attention sur les mesures de fermeture d'une classe de l'école de la Colline de Verville et de blocage d'une autre à l'école maternelle de la Jeannotte.

De telles mesures vous paraissent inadaptées à la situation scolaire de votre ville et c'est pourquoi vous souhaiteriez que des postes mis en réserve par l'Académie soient dégagés en faveur de la commune.

J'ai l'honneur de vous faire savoir que je me rapproche de M. l'Inspecteur d'Académie en vue de procéder à une nouvelle étude de cette affaire.

Je ne manquerai pas de vous tenir informé de la possibilité éventuelle de répondre à votre souhait.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président, l'assurance de ma considération la plus distinguée.

Jacques PERRILLIAT

En conclusion, les suppressions d'une classe à l'école des Myrtilles maternelle et de la Jeannotte primaire ont été abandonnées.

Par contre, la 16ème classe de la Verville primaire n'a pu être maintenue faute d'effectif. Quant au blocage d'un poste prévu à la Jeannotte maternelle il est maintenu mais l'école a ouvert avec la même structure de 5 classes.

Dernière minute : grâce à l'intervention des élus municipaux et du Conseil Général la 5è classe de la Jeannotte maternelle a été maintenue.

MENNECEY INFO est votre Journal.

Proposez-nous vos sujets et nous en parlerons.
Ecrivez à : MENNECEY-INFO
B.P. 25, 91540 MENNECEY

entretien des écoles pendant les vacances

Pendant un mois, cet été, un certain nombre d'agents de service des écoles maternelles, nouvellement titularisés ont été affectés à l'entretien complet des locaux scolaires ; l'absence des enfants pendant cette période permettait de travailler dans les meilleures conditions.

Cette initiative satisfera sûrement autant les enseignants que les parents, souhaitons que cette initiative puisse se renouveler à chaque période de vacances scolaires ;

au cours de cette période, l'école primaire de la Jeannotte a été repeinte intérieurement et le parking de l'école des Myrtilles a vu naissance ; tous ces aménagements n'ont pu que faciliter la rentrée de la jeunesse Menneçoise.

ALLO . INFO

457 26 28, un numéro à retenir 24h sur 24, un répondeur automatique vous informe des manifestations ou des points concernant la vie de votre Commune.

INAUGURATION
DE L'ORANGERIE
SAMEDI 24 OCTOBRE 15 h.
VOUS ETES TOUS INVITES

LES FUITES DU COLLEGE

Au mois de Janvier dernier des fuites de gaz importantes s'étaient produites au collège :

Le Conseil Municipal avait décidé de porter l'affaire devant le tribunal administratif.

L'expert près des tribunaux est venu à différentes reprises et tout particulièrement pendant les mois de Juillet et d'Août examiner la situation. Le Conseil Municipal s'était fait aider dans sa tâche par des experts du gaz de France et par des spécialistes en tuyauterie.

Le 20 Août l'expert décidait de faire changer toutes les canalisations de gaz dans le collège. Des tranchées ont été creusées dans tous les sens et la tuyauterie toute neuve et vérifiée par des spécialistes est à ce jour en ordre de service. Mais, le Conseil Municipal a fait remarquer à l'expert des tribunaux le mauvais état des canalisations de chauffage central : cette canalisation va donc être découverte en totalité pour examen.

L'administration du collège avait remarqué des fuites dans la toiture du bâtiment d'enseignement, des travaux de recherche vont être entrepris pour remédier à ce défaut.

Le collège va encore pendant quelques temps être le théâtre de nombreux travaux

CONFERENCE CONNAISSANCE DU MONDE



"TERRE SAINTE" DE JACQUES CHEGARAY

Jacques CHEGARAY dont les nombreuses réalisations sont toujours si appréciées à CONNAISSANCE DU MONDE revient de Terre Sainte où il a tourné un film sur la vie du Christ à travers la Galilée, la Samarie et la Judée.

Grâce à l'aide apportée par l'Ecole Biblique de Jérusalem, Jacques CHEGARAY s'est attaché à suivre minutieusement la chronologie des événements de l'Annonciation à l'Ascension en passant par Nazareth, Bethléem, le lac de Tibériade, Capharnaüm, Cana, Jérusalem, etc. . .

C'est un retour aux sources, retour ponctué sans cesse par de nombreuses séquences d'actualité, une circoncision à Jérusalem, la cérémonie de Bar Mitzva, l'accession des jeunes garçons au temple, la prière des pèlerins dans le Jourdain, une noce à Cana, la marche des chrétiens portant la croix le long de la Via Dolorosa.

C'est aussi le récit scrupuleusement authentique et souvent bouleversant du plus grand drame humain de tous les temps.

Grâce au procédé magique du fondu enchaîné, les tableaux de maîtres évoquant le périple évangélique sont sans cesse confrontés avec la réalité. Par exemple, l'Annonciation de Fra Angélico s'inscrit sur l'écran et, en superposition, apparaît bientôt la vraie grotte filmée dans la crypte de la Basilique de Nazareth. Quarante séquences semblables opposent le réel à ce que le peintre imaginait (et qu'il avait fini par imposer à notre esprit). Ajoutons que le commentaire dépourillé, objectif de l'auteur, emportera l'adhésion des croyants et des incroyants.

Plutôt qu'un simple reportage archéologique à travers les Lieux Saints, Jacques CHEGARAY a préféré construire son récit autour de la personne du Christ et refaire l'itinéraire évangélique en suivant scrupuleusement la chronologie des événements ce qui donne un film infiniment plus humain et plus vivant.

POURQUOI LE NUCLEAIRE ? (suite de la page 1)

Parmi toutes les sources possibles les énergies nouvelles (solaire, géothermie, marée motrice, éoliennes) représentent actuellement 1% environ de notre consommation.

L'hydraulique intervient pour 9% environ et ne pourra pas beaucoup évoluer, tous les sites possibles sont pratiquement utilisés.

Le pétrole actuellement source principale, représente environ 53%. Il est impérieux de s'affranchir au maximum de cette source d'énergie eu égard :

- à la dépendance des pays producteurs
- au prix du brut qui ne cessera de monter.

Le charbon : les réserves exploitables à un prix de revient compétitif, sont en voie d'épuisement. Les hausses du prix du pétrole relancent toutefois l'intérêt de l'utilisation du charbon. Sa contribution représente environ 18%.

Le gaz : la production annuelle du complexe de Lacq est environ de 7.000 de m³ ce qui correspond à 7 millions de tonnes de pétrole. Elle est malheureusement appelée à décroître à partir de 1983, en raison de l'épuisement du gisement.

Sa contribution représente environ 12%. Le nucléaire représente aujourd'hui 7% environ de notre consommation, cette source d'énergie pourra dans un avenir proche réduire d'une façon considérable notre dépendance énergétique et augmenter notre développement industriel.

L'énergie est une composante permanente de notre vie quotidienne. Si elle venait à manquer notre existence serait profondément bouleversée. Elle intervient sans cesse sous deux formes principales :

- L'énergie que nous consommons au jour le jour : essence pour les voitures, gaz pour la cuisine, fuel pour le chauffage, électricité pour la lumière, appareils électroménagers, etc...
- L'énergie qui est "incluse" une fois pour toutes dans la fabrication des objets que nous utilisons ou consommons tous les jours.
- Produits alimentaires (labourage, engrais, etc

Vous découvrirez ainsi les paysages merveilleux de Galilée et de la Judée, Bethléem, Jérusalem, le Jourdain et la Mer Morte, le lac de Tibériade, Capharnaüm, Ca Jéricho, le tombeau de Lazare, le Jardin des Oliviers, Grotte de Gethsémani.

Mais le périple aboutit au drame et, replacé dans son contexte historique et géographique, prend un caractère bouleversant. La plus grande tragédie de l'histoire, on suit, pas à pas de la prison de Caïphe au Saint-Sépulchre, en passant par le prétoire de Pilate, la forteresse d'Hérode, la Via Dolorosa, le Golgotha. Des schémas animés montrent les avatars incroyables que connurent en six siècles d'histoire, la Basilique et le Tombeau, dans ce qui fut la ville de Jérusalem, quatorze fois entièrement détruite. L'auteur du "Tour du monde en bateau-stop", Jacques CHEGARAY grand prix des Ecrivains de la Mer et de l'Outre-mer, "recordman de la Salle Pleyel" (96 séances est également fondateur du "Club des Conférenciers Connaissance du Monde". Il est sociétaire du "Comité du film ethnographique". Ses livres ont remporté le "Prix des voyages" et ont été couronnés par l'Académie Française.

Cette séance CONNAISSANCE DU MONDE sera présentée à la Maison des Associations et de la Culture le vendredi 2 octobre à 14 h et 21 h.

TAIWAN Chine éternelle le vendredi 30 octobre 1981

Après trois ans en Chine qui était un reportage sur la Chine de Mao, Patrice FAVA, présente la Chine Eternelle, qui est un retour aux sources de la culture millénaire, un portrait de l'homme chinois tel que des siècles de traditions l'ont forgé, formé et tel qu'il demeure encore. Le film réalisé à Taïwan (Formose) fait revivre la Chine Eternelle des Temples et des sanctuaires des ancêtres et des dieux, des médiums et des exorcistes, des Maîtres taoïstes et des grandes fêtes communautaires, du théâtre et des arts martiaux, des peintres et des poètes. . .

Quelque trente années de révolution n'ont pu effacer 4.000 ans d'histoire ancienne, malgré les efforts de Mao pour abolir le passé et faire de la Chine "une page blanche". Les traditions chinoises même demeurent vivaces et ce film est à la fois une image du passé et du présent, une étude de l'âme chinoise. Imprégné par la Chine, qui considère comme sa deuxième patrie, Patrice FAVA s'est aussi marié à Taïwan selon les rites taoïstes. C'est un initié. Il parle et écrit le chinois. Son film est le témoignage de cette recherche passionnée d'un monde dont nous ignorons trop souvent la profondeur et la vraie splendeur.

Patrice FAVA présentera à MENNECEY - TAÏWAN CHINE ETERNELLE le vendredi 30 Octobre à la M.A.L.C. à 14 h et 21 h.

L'INDE des ahurissantes réalités

Tout dans ce film est exceptionnel ! Le sujet, les séquences, les couleurs et son auteur. La réalité ahurissante et secrète d'un monde, porteur de la première fois à l'écran, et jetée à la face du monde occidental. A voir absolument ! vendredi 27 Novembre - 21 h et 14 h présenté par Vitold DE GOLISCH.

- Produits artisanaux ou industriels (fabrication d'automobiles, de papier, d'étoffes, etc.)

D'autre part il est intéressant de comparer le coût du kilowatt/heure pour les centrales démarrant en 1990 (conditions en F. 1980) en fonction des principales sources d'énergies utilisées.

Les coûts sont exprimés en centimes.

	fuel	charbon	nucléaire PWR
investissement	4,44	5,16	6,70
exploitation	2,52	2,85	2,55
combustible	26,56	14,26	4,27
désulfuration	2,89	2,50	-
TOTAL	36,41	24,77	13,52

Ces chiffres montrent les avantages économiques de l'utilisation du nucléaire.

Pour toutes ces raisons, parler de choix nucléaires est une erreur. Il n'y a pas de choix c'est une nécessité impérieuse, une évolution inévitable que les pays industrialisés sont obligés d'accepter.

Michel LACOSTE, menneçois et ingénieur du C.E.A.

Sources d'informations

Revue française de l'énergie - notes d'information C.E.A. - revues de la S.F.E.N. - informations relations publiques E.D.F.

Nota

Un exposé sur le fonctionnement des centrales nucléaires avec projection de films, aura lieu le vendredi 9 Octobre 1981 à 20 h 30 à la M.A.L.C. rue de l'Arcade - Mennecey.

Un voyage organisé en autocar aura lieu le samedi 17 Octobre 1981. Destination : centrale nucléaire de PALUEL (à côté de Fécamp).

Toutes les modalités et renseignements d'inscription

A PROPOS DE LITTÉRATURE DE JEUNESSE

Toujours chez Gallimard, pour ceux dont la lecture commence à devenir un "vice impuni".
Faisant suite aux livres de poche Folio-Junior : la Collection 1.000 Soleils propose des livres reliés qui peuvent constituer un fonds de bibliothèque pour adolescents. A la fin de chaque volume, un cahier hors-texte, illustré de nombreuses photographies, présente l'auteur et situe l'ouvrage. Tous les titres publiés sont des "classiques" au sens large du terme. Citons, au hasard : "Le grand Meaulnes" d'Alain Fournier ; "L'Ane Culotte", "L'Enfant et la rivière" d'Henri Bosco ; "Les Contes du Chat perché" de Marcel Aymé ; "L'Or" de B. Cendrars ; "La Symphonie Pastorale" d'André Gide ; "Le pays où l'on n'arrive jamais" d'André Dhôtel ; "Jean le Bleu" de J. Giono...

Tous ces volumes, à conseiller à partir de 12 ans, constituent une bonne initiation à la "littérature générale"; et forment une étape intermédiaire avec la littérature de jeunesse proprement dite. Bien que cette classification soit tout à fait arbitraire, bon nombre de livres classiques peuvent être lus à des âges très différents, à chaque fois le lecteur en tirera quelque chose de nouveau. Sa lecture sera fonction de sa maturité. A quel âge devrait-on lire "Le Grand Meaulnes" ? et "Le Petit Prince" ?

Pour les futurs bibliophiles : la Collection 1.000 Soleils-OR. Là encore des textes classiques pu-

bliés pour 1.000 Soleils, dans leur intégralité. (Aucune des Collections Gallimard que nous avons présentées ne propose d'"adaptation" ou d'édition expurgée). La typographie est très belle et très soignée, parfois un peu petite, ce qui fait des pages très denses. Les illustrations sont souvent des reproductions de gravures d'époque. Ces ouvrages devraient donner le goût du "beau" livre. Parmi les titres publiés par 1.000 Soleils-OR : "La case de l'Oncle Tom" de H. Beecher-Stowe ; "Le Chevalier de Maison Rouge" ; "Les trois Mousquetaires" et "Le Collier de la Reine" d'Alexandre Dumas ; "Le Bossu" de Paul Féval ; "Le Capitaine Fracasse" et "Le Roman de la Momie" de Th. Gautier...

Les Amateurs de beaux livres trouveront un grand plaisir à la série Rayon d'Or. De très grands livres-albums. Presque parfaits : choix des textes, illustrations, typographie - mais, hélas, un peu chers. Le cadeau idéal à faire à un adolescent qui veut se constituer une belle bibliothèque. Parmi les titres parus : "Les Mystères de Paris", (4 volumes sous coffret) ; "Les Contes de Mille et une nuits" (2 volumes) ; "Guerre et Paix" (avec, entre chaque chapitre, une documentation et une iconographie excellentes sur la période napoléonienne).

Dans notre prochain article, nous tenterons de satisfaire les amateurs de folklore et de poésie, toujours à partir des Editions Gallimard.

réservé aux moins de seize ans - réservé aux moins de

Chaque année, tous les journaux sérieux publient, aux environs de Noël, une liste de livres qu'il faut acheter aux enfants pour leur faire plaisir. Souvent, cette liste est composée par des gens très bien, mais qui n'ont pas d'enfants. Aussi, MENNECY INFO, qui est un journal sérieux, voudrait publier une telle liste. Mais pour que celle-ci ait davantage de valeur, c'est à vous, jeunes lecteurs, que nous demandons de la constituer. Envoyez-nous le titre du livre ou des livres, deux maximum - que vous avez particulièrement aimé cette année. (Les bandes dessinées sont exclues, elles font partie d'un domaine à part). Nous essayerons de classer les 10 ou 15 titres les plus souvent cités.

Adressez votre choix à la Mairie de Mennecey, Mennecey-Info, Rubrique : Littérature de Jeunesse.

JUMELAGE

COUNTESTHORPE

Trois familles de COUNTESTHORPE, le Maire Monsieur PATERSON et sa famille, le principal du CES Monsieur HARGREAVES et sa famille, notre correspondante Madame LYONS et sa famille, qui avaient manifesté le désir de camper à MENNECY, ont vécu en juillet nos fêtes républicaines. Aussi les avons-nous rencontrées : au marché du samedi, faisant quelques longueurs dans la piscine, visite de Mennecey, des environs de Paris, quelques chaleureuses soirées dans des familles Menneçoises ont rempli un temps beaucoup trop court.

Les rencontres de Messieurs PATERSON et ROBERT, HARGREAVES et CHAMPAGNE, il ressort un "A très bientôt".

Un voyage mêlant une vingtaine de jeunes et anciens va traverser la Manche via COUNTESTHORPE pour les fêtes de TOUSSAINT. Quatre échanges Collèges-Collèges sont en bonne voie.

Durant le mois de Juillet des scouts allemands ont été accueillis à Mennecey et ont établi leur camp dans un coin du Parc de Villeroy. Ces jeunes respectueux de la nature découvrent notre région.

Plus de familles Françaises stationnées à Berlin, s'avaient entendu parler de notre commune par Monsieur CHANGENET fils, ancien responsable tout qui faisait son service militaire dans cette ville et y avait noué des relations.

Dans le cadre du Jumelage, il reste quelques places pour le voyage de la Toussaint à COUNTESTHORPE. S'inscrire auprès de Mme LEDUC (Tél. : 457.00.59).

RENNINGEN

Tournoi de tennis

franco-allemand

Durant le week-end du 23-24-25 Octobre le club de Tennis de Mennecey reçoit avec plaisir son homologue de RENNINGEN.

Un amical tournoi sera organisé le Samedi 24 Octobre.

Allemands à mennecey

En raison de la venue d'une classe de jeunes allemands, la dernière semaine d'Octobre, une exposition de travaux manuels du CES de RENNINGEN aura lieu au Collège du Parc de Villeroy, jusqu'au Samedi 24 Octobre.

**VEZ TOUS VISITER
LES NOUVEAUX LOCAUX
DU COLLEGE LE SAMEDI
24 OCTOBRE A PARTIR DE 17 h.**

"mennecey radio station 91" est née

La pratique de la Citizen Band continue à faire de nombreux adeptes et ici et là ces "fanatiques" du micro s'organisent en association ou en club. Dans notre ville, les cibistes ont décidé eux aussi de s'organiser et depuis quelques jours une nouvelle association est née : "Mennecey Radio Station 91". Ce club a été fondé par un groupe d'habitants afin de créer un lien d'amitié entre les utilisateurs du "canal 27" en mettant en place des activités de loisirs et de secours.

L'objectif premier des responsables du bureau va être d'initier et d'éduquer les personnes intéressées par la manipulation d'appareils radio-électriques, de rappeler le côté sérieux des transmissions. Deuxième objectif, faire une campagne d'information auprès de la population pour montrer que les cibistes ne sont ni des "hors-la-loi" ni des perturbateurs de télévision.

Si vous êtes un passionné de ce nouveau moyen d'expression vous pouvez contacter Pascal TERRAUBE BP 9 - 91540 Mennecey ou Tél. : 499.84.20, il se fera un plaisir de vous renseigner sur le club.

LES PETITES ANNONCES

MENNECY-INFO Journal bimestriel d'informations locales, recherche à temps partiel pour reportages, articles :

- CORRESPONDANTS de quartier aimant écrire et s'intéressant à MENNECY.
- Journalistes professionnels ou amateurs.
- Photographes professionnels ou amateurs.
- Personnes intéressées par enregistrement journal hebdomadaire d'informations sur répondant téléphonique.

Ecrire à Mennecey-Info, Mairie de Mennecey, 91540 MENNECY. Ou prendre rendez-vous au 457.00.59.

A VENDRE MOTO, 50 cm³ CINATTI KITEE 28.

TEL. : 499.64.59 après 20 h.
Monsieur CLAIRICIA 14, avenue de Mannassé, 91540 MENNECY.

CHERCHE Dame 60 ans environ pour seconder personne âgée, logée.
TEL. : 331.05.87.

Recherche Motards pour course cycliste.
Dimanche 4 Octobre 1981 de 14 h à 16 h 30.
Tél. : 499.81.80.

RENNINGEN-MENNECY en bicyclette à 70 ans

Deux amis de RENNINGEN, Helmut HAMM (71 ans), Gustave WIDMAYER (70 ans) nous ont rendu visite début Août : cyclistes aguerris ils ont enfourché leur machine et parcouru les 620 kms qui séparent notre commune de cette charmante cité du Bade-Wintemberg. Après avoir établi leurs quartiers dans notre ville, ils ont sillonné notre région durant quatre jours. Retour à RENNINGEN avec 1.410 kms au compteur et dans les jambes. BRAVO.

VELO POUR TOUS

5ème PETITE REINE

Le vélo-loisir est devenu une véritable passion pour un grand nombre. La journée de la Petite Reine est maintenant une grande classique pour laquelle chacun se prépare. Bien sûr, ce traditionnel derby est réservé uniquement aux Menneçoises et Menneçois mais jugez, ils étaient près de 400 avec les enfants et les jeunes à y avoir participé en 1980. Toutes les générations, tous les âges y figuraient, le critérium de l'après-midi, qui déchaîne les foules, ne comptait pas moins à son départ de 190 concurrents, hommes et femmes de Mennecey de 16 à 77 ans... Les objectifs des uns et des autres sont très différents mais pour tous, il s'agit de participer. Du côté du public, c'est un véritable succès car l'épreuve est une affaire de famille, de quartier, de voisin... Le père, la mère et les enfants se retrouvent concurrents ou supporters. Cette année encore, les organisateurs, selon la volonté du Conseil Municipal et des cyclistes ont souhaité rester fidèle au circuit habituel, sous réserve des autorisations préfectorales.

Cette grande fête de la bicyclette à Mennecey aura lieu le dimanche 4 Octobre 1981 selon une nouvelle formule établie après l'accord de la Préfecture.

POUR MEMOIRE

Vendredi 2 Oct. Connaissance du Monde "Terre Sainte" 14 h et 21 h M.A.L.C. Film de J. CHEGARAY.

Dimanche 4 Oct. PETITE REINE

Vendredi 9 Oct. Exposé sur le fonctionnement des Centrales Nucléaires et Film 20h30 M.A.L.C.

Vendredi 16 Oct. La France et la Mer, film et débat 20 h 45 M.A.L.C.

Samedi 17 Oct. Visite de la Centrale Nucléaire en construction de PALUEL.

Samedi 24 Oct. Tournoi de Tennis RENNINGEN-MENNECY.

15 h Inauguration et visite de l'Orangerie pour toute la population.

17 h Vernissage au Collège avec l'exposition des travaux manuels des collégiens de RENNINGEN. "Opérations portes ouvertes" aux nouveaux locaux du collège de MENNECY.

Vendredi 31 Oct. Connaissance du Monde.

Samedi 7 Nov. au Mardi 11 Nov. 20^e Salon des Artistes de Notre Région à l'Orangerie.

Mardi 11 Nov. Cérémonies avec les Anciens Combattants. Soir, vin d'honneur.

Vendredi 20 Nov. Concours de Belote.

Vendredi 27 Nov. Connaissance du Monde.

Samedi 28 Nov. Exposition-vente d'antiquités.

Dimanche 29 Nov. Exposition-vente d'antiquités au Gymnase A. Rideau.



la france et la mer

Vendredi 16 Octobre
20 h 30 M.A.L.C.

film - débat
avec Pierre VIDAL

Président du Groupe
INFORMATION-MER

A PROPOS DU BULLETIN MUNICIPAL

Vous attendez tous le guide 1981/1982 qui est édité par notre Municipalité chaque année. Il y a certainement des renseignements que vous souhaiteriez y voir figurer.

Merci d'en faire part en écrivant au Service Information, Mairie de Mennecey, 91540 Mennecey ou en téléphonant au 457.00.59.

**INAUGURATION
DE L'ORANGERIE
SAMEDI 24 OCTOBRE 15 h.
VOUS ETES TOUS INVITES**

SUR L'AUTOROUTE DIRECTION MENNECY



Enfin et ce n'est pas sans mal que Jean-Jacques ROBERT avec son obstination coutumière a obtenu la nouvelle sortie indiquant la direction de MENNECY sur l'autoroute du Sud. Par contre, dans l'autre sens, souhaitons que le nouveau panneau "réserve au service" à l'entrée de la station essence, ne soit là que provisoirement. En effet, tous les automobilistes Menneçois utilisant ce système "D" n'apprécieraient

TENNIS

MENNECY - RENNINGEN...

le 24 Octobre

Décidément la saison de Tennis se refuse de finir : les lampions de Flushing-Meadow sont-ils à peine éteints que déjà une nouvelle rencontre au sport met s'amorce.

Elle opposera le samedi 24 Octobre les Mac Ebroe de RENNINGEN aux Borg MENNEÇOIS (le contraire si vous préférez).

Notre Club de Tennis s'appête en effet à accueillir et à héberger une importante délégation venant d'outre-Rhin pour en découvrant, ce jour-là, nos meilleures raquettes.

A travers des parties qui seront disputées, nous doutons pas, avec une sympathique ardeur, sont autant des nouveaux liens d'amitié qui seront ainsi noués entre les habitants des deux clubs "fiancées".

Le samedi soir, la traditionnelle soirée de tennis viendra à point nommé réchauffer les cœurs passés les chevilles, nous permettant d'achever ainsi joyeusement cette journée.

Alors, amateurs, à vos raquettes !

JUDO

En attendant que le DOJO, très attendu, soit terminé, le Judo-Karaté Club reprend ses activités au Gymnase Alexandre Rideau dans les conditions suivantes :

- KARATE Lundi 28 Septembre 1981 19 h 30
- JUDO Mardi 29 Septembre 1981 16 h 45

Les horaires de cours de la saison précédente sont reconduits intégralement. Ils seront modifiés lors de l'entrée dans le nouveau Dojo qui pourra bien voir le jour d'ici la fin de l'année, peut-être en novembre.

Il est rappelé que lors des inscriptions le "CERTIFICAT MEDICAL" d'aptitude à la pratique des sports de combat doit être présenté OBLIGATOIREMENT soit sur le passeport sportif, soit sur papier à en-tête du médecin ayant effectué la visite d'aptitude. Ce document est valable pour la saison sportive en cours. Aucune inscription ne sera admise sans la présentation de celui-ci.

FOOTBALL

Veillez noter les horaires d'entraînement qui ont lieu sur le stade Alexandre Rideau :

- Poussins (14 h à 16 h)
- Pupilles (16 h à 17 h 30)
- Minimes Mercredi (17 h 30 à 19 h)
- Cadets (17 h 30 à 19 h)
- Juniors (19 h à 20 h 30)
- Séniors Mardi et Jeudi (19 h à 20 h 30)

LES RECETTES

"Civet de Lièvre"

Dépouillez, videz, dépecez le lièvre. Mettez dans une casserole gros comme un œuf de beurre, faites blondir.

Lorsqu'il est d'un beau blond, mettez y 350 g. de poitrine de porc frais coupé en morceaux de la dimension de gros dominos ; quand les morceaux de lard seront d'une belle couleur blonde, retirez les, mettez dorer les morceaux de lièvre, retirez les.

Mettez dans le beurre, 2 cuillerées à bouche de farine, remuez sur le feu avec une mouvette jusqu'à ce que le beurre et farine soient d'une belle couleur marron foncé. Eteignez avec une demi-bouteille de vin rouge, mettez le foie et le sang de lièvre (foie et sang bien écrasés et pilés) morceaux de lièvre et lard, une carotte moyenne coupée en rondelles, 12 petits oignons, assaisonnez de sel, poivre, bouquet garni, et un peu de muscade.

Remuez, laissez cuire couvert à feu pas trop vif 2 heures.

Les champignons vont bien avec ce civet, laissez mettre un quart d'heure avant la parfaite cuisson.

CARNAVAL

Chacun peut s'il le désire et, ce serait souhaitable, apporter sa contribution au Carnaval.

La Commission extra Municipale s'est déjà mise au travail et toutes les bonnes volontés seront les bienvenues. Jeunes et moins jeunes, habitants particuliers, associations, écoles, commerçants industriels, vous pouvez contribuer à cette grande manifestation qui concerne toute la population. Vous pouvez aider de toutes les façons "avant", en préparant des fleurs, des chars, des sujets, des masques, des costumes, des affiches, etc..., "pendant" en collaboration avec le Comité des Fêtes et la Municipalité. Pour participer, appelez le 457.00.59 ou par